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　国際ロータリー第2550地区の皆様、1年間、お読みいただき有難うございました。自分自

身では殆ど何もすることはなく、ガバナーを始め、たくさんの方からご協力をいただいたこと

に感謝申し上げます。毎月のガバナーからのメッセージ、主要委員長、ガバナー補佐の方針説明、

各クラブの会長・幹事様のガバナー公式訪問報告と原稿をお寄せいただき、また、ガバナー事

務所の永島様・渡邊様より、掲載記事の提供・アドバイス、原稿の校正と本当に助かりました。

また、月信担当委員会内では、デザイン、構成を地齋委員、校正を鈴木「利」委員、國井委員

が担当し、力不足の委員長を支えて下さったことに感謝申し上げす。まさに、ロータリーの

『Fellowship』を体験した1年だったと思います。

　本当に1年間有難うございました。
月信担当委員長　栗原　敏之



The Object of Rotary
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THE 4-WAY TEST
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ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、
これを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある

言行はこれに照らしてから

知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。

職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識

し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものに

すること。

ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、

日々、奉仕の理念を実践すること。

奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、

親善、平和を推進すること。

１．真実かどうか？

２．みんなに公平か？

３．好意と友情を深めるか？

４．みんなのためになるかどうか？
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一年を顧みて
　　　̶感謝をこめて̶
2015－16年度　
国際ロータリー第 2550 地区ガバナー

【足 利 東】

Kenichi Nakaya

中　谷　研　一
な か や け ん い ち

　皆さんへ送る最後のメッセージを書いています。一

年という、長いようで短かった時間を今しっかりかみ

しめています。昨年１月に開催された国際協議会で、

K.R.ラビンドランRI会長エレクトは「私たちに与えら

れた時間はわずか一年間しかありません。この一年間

に、皆さんの英知を結集して世界のプレゼントとなっ

て下さい。」という強いメッセージを送られました。今、

この一年の旅の終わりに、「一年はあまりにも短い」

という言葉が頭をよぎります。

　国際協議会より帰国後、諮問委員会、地区運営委

員会における帰朝報告から始まり、ガバナー公式訪

問（Governor’s Official Visit：GOV） 日 程 調 整、 地

区大会実行委員会設置及び実行委員会協議開始、会

長エレクト研修セミナー（President Elect Training 

Seminar：PETS）、地区研修協議会（District Training 

Assembly：DTA）、台湾・フィリピン訪問及び同期

地区ガバナー・エレクト（District Governor Elect：

DGE）との協議会開催、フィリピン第3860地区タク

ロバン訪問及び支援策協議と毎日が戦争の様に慌ただ

しく過ぎ去っていきました。

　この年度を振り返ってみますと、多くの反省とやり

残した事が頭をよぎります。まず、今年度初日である

７月１日には毎年恒例のガバナー、元ガバナー・次

期ガバナー懇親会が高輪で開催され、翌７月２日よ

り今年度のGOVを開始しました。GOV に関しては、

我が足利東RCの仲間による公式訪問における移動の

サポートが行われ、事故もなく順調にDOVを進める

事ができました。5月号のガバナー月信（Governor’s 

Monthly Letter：GML)でも記載しましたが、全ての

クラブで会長・幹事様をはじめ多くの会員の皆様に温

かく迎えられGOVの当初の目的を果たす事ができま

した。また当地区では初めて、ソウル国際大会におい

てガバナー・ナイトを開催し、270名を超える多くの

会員の皆さんと共にソウルの地で楽しいひと時を持つ

事が出来ました。一年間にわたり皆様から頂いたご支

援、ご協力に改めて心より感謝を申し上げます。

　ところで話題は変わりますが、皆さんは1989年ケ

ビン・コスナー主演で公開された“Field of Dream”と

いう映画を覚えていらっしゃるでしょうか？映画や

DVDで鑑賞された方は多いと思います。この作品は、

私にとっても非常に感動を覚えた映画の一つです。少

しこの映画について、お話をしようと思います。主人

公レイ・キンセラ（ケビン・コスナー）は心の中に“If 

you build it, he will come（それを作れば、彼が来る）”

という言葉を聞きます。彼は家族の支持のもと、生活

の糧であるトウモロコシ畑を切り開き、小さな野球場

を作り上げます。その後ある日の晩、彼の娘が夕闇の

球場に動く人影を見つけます。そこにいたのは“ブ

ラックソックス事件”で球界を永久追放され、失意の

うちに生涯を終えた“シューレス”ジョー・ジャクソ

ン で し た。 米 大 リ ー グ（Major Baseball League：

MBL）のお好きな方は既にお分かりかと思います。“ブ

ラックソックス事件＊”とは、1919年ホワイトソック

スとレッズの間で行われたワールド・シリーズにおい

て発生した八百長事件をさします。

＊“ブラックソックス事件”では、シカゴ・ホワイト　 

　ソックスの選手８名がMBLより永久追放となりま　 

　した。この事件の背景には、吝嗇家（りんしょくか） 
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　であり球団の収入を選手に分配する事まで惜しんで 

　蓄財した球団オーナーの存在がありました。そして 

　この様な吝嗇家の球団オーナーは何ら処分されること 

　がなかった事から、追放を受けた選手８人に世間の同 

　情が集まり、「悲運の８人（アンラッキーエイト）」 

　と呼ばれ悲運のヒーローとして世間から美化されま 

　した。この中の1人に“シューレス”ジョー・ジャ 

　クソンがいました。彼は、この8人の中で最もファ 

　ンから愛された選手でした。ジョー・ジャクソンは、 

　当時のMBLを代表する大打者で、マイナーリーグ 

　時代に裸足でプレーしたという逸話から“シューレ 

　ス・ジョー ”という愛称を持つスター選手でした。

　この映画の中、主人公レイ・キンセラは土地購入等

で借金をし、その返済を迫られながらも何とかトウモ

ロコシ栽培で生計を立てていました。主人公は心の中

で聴いた言葉に確信を持ち、家族の支持を得て、周囲

の嘲りにも屈せず貴重な収入源であるトウモロコシ畑

を野球場に改装する事で映画のストーリーが進行し、

天の声を信じた主人公の周りに奇跡が起きるという設

定です。ここで皆さんにお話をしたかった事は、この

映画の主題となっている「信じて進む（行動する）勇気」

という事です。今私たちにとってこの勇気がいかに必

要か。なぜならばその中にこそ、私たちが考えなけれ

ばならない重要な課題が隠されていると考えられるか

らです。私たちは「賢くなり過ぎた」のかも知れませ

ん。「先の見えない世界に触れるより、現状維持でい

る方が無難である」、「危ない橋は渡らない方がましだ」

と考える方もたくさんいらっしゃるでしょう。確か

に、いろいろなご意見があると思います。K.R.ラビン

ドランRI会長は国際協議会で、「私たちに与えられた

時間はわずか1年間です。この1年間に皆さんの英知

を結集して、Be a gift to the world を実践して下さい。」

というメッセージを世界中のロータリアンに向けて発

信しました。この一年間、皆様の活動はいかがだった

でしょうか？今年度に計画された活動は充分達成出来

たでしょうか？昨年実施された会長エレクト研修セミ

ナ ー（President Elect Training Seminar：PETS）「 や

DOVで51クラブの会長や皆様に多くの事をお話させ

て頂きました。そして、今年度最終日となる６月30

日には、「今年度は大変な年だった。でも疲れたけれ

ど、今年は例年と違ってこんな事ができた」と友と互

いに肩をたたき合い、健闘を称え合いましょうと皆さ

んとお約束を致しました。ロータリー活動はRIの活

動でもなければ、地区の活動でもありません。ロータ

リークラブそしてロータリアン１人１人が実践してい

くべき活動です。ではロータリーとはいったい何だっ

たのでしょうか。その答えは、決議23−34に述べら

れています。ロータリーは人生哲学です。ロータリー

とは、「超我の奉仕」の哲学であり、自他と利他のは

ざまでせめぎ合う心の葛藤の中で学ぶ事です。「他人

を思いやり、他人のために尽くそうとする」ことこそ

私たちがロータリーの中で目指してきたものではない

でしょうか。そしてもう一つ私たちが忘れてはならな

い事があります。それは、この哲学が「最もよく奉仕

する者、最も多く報いられる」という実践理論の原則

に基づくものであるとされていることです。この実践

理論こそが正に「職業奉仕」の理論にほかなりません。

私たちロータリアンにとって、「超我の奉仕」ととも

に「職業奉仕」のもつ意義は計り知れないほど重要で

あります。だからこそ私たちは、ロータリーにおける

職業奉仕の持つ意義について充分な理解が必要という

事になります。この「職業奉仕」の原点は、皆さんご

承知の通り「アーサー・フレドリック・シェルドン」

（1908年シカゴRCに入会）が1902年に設立したシェ

ルドン・ビジネス・スクールの経営理論そのものでし

た。経営理論そのものであり、決して精神論的な意味

を持つものではありませんでした。しかし幾多の時

代を超え、いつしか私たちには精神論を基盤とした

「職業奉仕」に形を変えて伝えられて来ました。「職

業奉仕」が難解なものとなってしまったのは、この

様に精神論的要素が入り込んでしまった結果との意

見が主流です。

　私たちは今一度ロータリーの原点に立ち帰り、1人
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1人がロータリーを理解し、信じて行動する事が必要

です。こんな言葉があります。“Where there’s a will, 

there’s a way（意志あるところに道は開く）”と。これ

は、アメリカ合衆国第16代大統領リンカーンの残し

た言葉です。大切なことは、失敗を恐れず私たちが行

動する事ではないでしょうか。自ら信じた事を、信念

を持って行動する事により皆さんの心の中に何かが起

こるはずです。是非皆さん1人1人が信じる途を歩み、

皆さんの手でロータリーを通して社会に奇跡を起こし

てください。

　私はロータリーに入会以来、その多くの時間をフィ

リピンにおける無料医療奉仕活動に費やしてきまし

た。いつか詳しくお話をする日が来るかもしれません

が、若き日に医師免許書を取得したことの重みを感じ

ながら、医師としての理想と責任を追及しそして夢を

追い続けた結果、私に与えられた活動はこのフィリピ

ンにおける無料医療奉仕活動でした。活動を始めた当

時、医師会のある先輩の先生から何と言われたか…。

今まで一度たりとも忘れた事はありません、「いつま

で馬鹿なことを続けるのか。真面目に働けば、「もっ

と豊かになれるではないか」と。「豊か」とはいった

い何を指し示すのでしょうか。明日買う米に不自由す

る事もなく、決して素晴らしい豪邸ではありませんが

雨風をしのぐに足る家があり、家族が集う団欒があり

ました。

　「豊か」はいったい何を意味するのでしょう？

　そしてこのフィリピンにおける活動も25年という

年月が過ぎ去ってしまいました。無料医療奉仕活動か

ら始まり妻と共に歩んできた世界社会奉仕活動も今

は、足利東ＲＣの仲間と共に、性的虐待を受けた婦女

子の社会復帰プログラム、識字率向上のための「未来

に希望子ども図書館」維持プログラム、次世代を担う

インターアクターやローターアクターの交流プログラ

ム、環境保全のためのマングローブ植樹プログラム等

多くの活動を行う運動に成長してきました。この25

年の時間の中で、多くの人が集まり多くの人が去って

いきました。そして気づくと時に道標もない途に一人

で立ち尽くす事もありました。

　しかしたとえ漆黒の谷を彷徨とも、雨のやまない日

は、太陽の光が射さない日はないはずと信じて努力し

てきました。その結果、フィリピンでも日本でも、実

に多くの理解者を得る事ができ、今日まで活動を継続

する事ができました。私たちはロータリアンとして、

「奉仕するものは行動をしなければならない」とされ

ています。是非もう一度、皆さんお一人お一人が考え

てみて下さい。私たちが、ロータリアンとして何をす

べきか。今、RIは大きな変革の時を迎えています。是

非時に流されず、心あるロータリアンとして信念と勇

気を持って立ち向かって活動をして参りましょう。

　今、その時がやって来ました。ここに集う全ての心

ある友と、短い時間でしたが時を共有し活動をする事

ができました。大変ありがとうございました。皆様か

ら頂いたご支援、ご協力に心より深く感謝を申し上げ

ます。今後は一人のロータリアンに戻り皆さんと共に

更なる努力を重ねる事をお誓いし、心静かに筆を置く

ことと致します。

　いつかどこかで必ず、再び皆様と共にスクラムを組

み、共に汗を流し活動する日が来ることを楽しみにし

ております。ありがとうございました。

皆様に感謝をこめて…。

And now, the end is near, 

And so I face the final curtain. 

My friend, I’ll say it clear…

F・SのMy Way を聴きながら
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　6月5日に金沢で開催された
第5回日台ロータリー親善会議
におきまして、台湾南部地震の
第2550地区の多額の義捐金を
いただきましたことに対して、
プログラムの台湾側の近況報告
の中で「感謝状の贈呈」が行わ
れました。地区を代表して頂戴
しました。

305&9ʢ����ʵ������۠ࠇ��ݣү3$ਪનʣɹүɹɹɹҍɹࢠ
　私は、今回韓国で行われた世界大会に5月27日～6
月1日の6日間、同期のRotex増田　碧さん（フランス
派遣　足利わたらせRC）、森　紗恵子さん（タイ派遣
宇都宮北RC推薦）と共に、参加させて頂きました。こ
の世界大会ではいくつもの企画があり、私はその中の
Young Leaders Summit（以降YLS）に参加しました。
　YLSには世界中から 主にローターアクトやローテッ
クスの方が参加されていました。この企画では世界を舞
台に活躍されている方のお話を聞いたり、韓国の文化体
験をしたり、ボランティアをしたりしました。その中で
も印象的だったのがDMZ（非武装地帯）Tour でした。 
　北朝鮮と韓国との境界を目にして、常に緊迫した状況

であることを肌で感じました。今回このツアーに参加し
たり韓国の兵役の話を聞いたりして平和とは何かを考え
させられました。
　YLSではみんなで一緒に行動することが多く、いつの
間にかたくさんの友達が出来ていました。今まで会った
ことの無かった国の人と知り合えて、私の知っていた世
界はまだまだ狭いと感じました。これからも色々な活動
に参加して沢山の人と知り合い、自分の世界を広げてい
きたいと思います。
　最後に、YLS参加にご支援を下さったパストガバナー
飯村愼一様をはじめ、今回このような機会を与えたくだ
さったロータリーの皆様に深く感謝申し上げます。短い
ですがYLSの報告とさせて頂きます。

2016
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　2016نఆ৹議会がด会し、ロータリー࢙にる
多くのॏཁなܾఆが行われました。

　今回の৹議会では、ྫ会スέδϡーϧや会һ分に
ؔしてより多くのྔࡋをクラϒにҕͶるཱ๏Ҋや、�
にわたって�υϧͣつ人಄分୲金を増額するཱ๏Ҋが࠾
されました。この増額によるऩೖは、ロータリーΣ
ϒαイトをؚΉΦンラインツーϧのվྑと、クラϒに
お͚る会һ増ڧを支えるプログラムやۀఏڙのため
に༻されます。

　ロータリーのガバナンスにとってॏ大なܾఆを行う
ఆ৹議会は、�ごとにγΧΰで開催され、世界中かن
らूまる代表議һがロータリーの৫نఆにมߋを加
えるཱ๏Ҋを৹議します。৹議会で࠾されたมߋは、
7月1日より༗ޮとなります。

　今回の৹議会は、ॊೈੑを増加するҊ݅に多くの
目がूまりました。一つは、クラϒが月にগなくとも2
回以上のྫ会を行うݶり、いつ、Ͳのくらいのසでྫ
会を開くか、あるいはྫ会をΩϟンηϧするか、また何
をもってྫ会とするかについて、より多くのྔࡋをク
ラϒに与えるものです。もう一つは、会һ分につい
て৽しいࢼみができるॊೈੑをクラϒに与えるもので
す。これらのҊ݅はいͣれも࠾されました。

　代表議һはまた、R*ఆから会һ6߲֨ࢿ目をআし、
「৬ۀ上およͼ（または）地Ҭࣾ会でよいධをड͚て
おり、地Ҭࣾ会およͼ（または）世界においてไする
ҙཉのある人」という؆ܿな会һ֨ࢿにมえるҊ݅も
。しました࠾

　人಄分୲金にお͚る�υϧの増額は、増額またはൈ
ຊ的なίストݮをしないと、2020までに一༨
金がඞཁϨϕϧを下回るとするࡒ5Χܭ画をجにܾ
ఆされました。このܾఆにより、人಄分୲金は2017ʵ
1�に60υϧ、201�ʵ1�に6�υϧ、201�
ʵ20に6�υϧに増額されます。それ以降の
の額については࣍回のنఆ৹議会で౼されます。

　グϨッグ &� ϙッυR*෭会は、「ࡏݱのみをӽ
えて、ロータリーのະ来について考えな͚れならな
い」とड़、人಄分୲金によるऩೖが増加すれ、MZ 

R0T"RYをվྑし、会һ増ڧを支えるリιースをクラ
ϒにఏڙし、クラϒと地区の報告を؆ૉ化し、ローター
アクターもΣϒαイトを活༻できるようになり、ม化
する世界のඪ४に合わせてγステムをमਖ਼することが
Մになるとઆ໌しました。

の΄かにもॏཁなܾఆがなさهఆ৹議会では、上ن　
れました。

¡ຖΦンラインで開催するܾ議৹議会のઃがঝೝ
　されました。ܾ議৹議会ではR*ཧࣄ会にఏ出するܾ
　議Ҋのݕ౼が行われることとなり、これにより、�
　に1開かれるنఆ৹議会では、ロータリーの৫ن
　ఆにมߋを加える੍ఆҊにू中して৹議することが
　Մとなります。�期でબ出される代表議һは、
　ܾ議৹議会にຖ出੮し、最後のにنఆ৹議会に
　出੮します。ຊ݅のఏҊऀは、このมߋにいنఆ
　৹議会を1日短ॖできれ最大�0ສυϧのඅ༻ݮ
　につながるとの༧ݟをൃ表しました。
¡ローターアクターが同࣌にロータリークラϒのਖ਼会

һとなることをೝめる੍ఆҊも࠾されました。ຊ
݅のఏҊऀは、�0ࡀというྸ上ݶをܴえるલに
ローターアクトをڈることにফۃ的なローターアク
ターが多いため、ロータリーにೖ会するローターア
クターがۃめてগない（5ˋఔ）ことを主ுしまし
た。より多くのબࢶをローターアクターに与える
ことで、多くの֨ࢿあるएいリーμーにロータリー
ೖ会のಓを開͚るようになることが期されます。

¡ै来ܕクラϒと&クラϒに区ผをなくすཱ๏Ҋが࠾
されました。これは、クラϒがطに多様な方๏でॊ
ೈにྫ会を開いており、ै来ܕと&クラϒを区ผする
ඞཁがないとஅされたためです。ただし、クラϒ
໊にʠe�DMuCʡ（&クラϒ）がೖっているクラϒは、
その໊শをҡ࣋できます。

আされます。ຊ݅Օॴがٴݴଇからೖ会金のࡉ¡
　のఏҊऀは、ೖ会金のٴݴは、ロータリーのݱ代
　的なイϝーδをଅਐするものではないと主ுしました。
¡会һ増ڧが৫の最༏ઌ߲ࣄであることをೝࣝし、
　会һ増ڧの常ઃҕһ会がઃஔされました。また、ϙ
　リΦ໓が最༏ઌされる目ඪであることが֬࠶ೝさ
　れました。
　「MZ RotarZ　نఆ৹議会のܾఆ֓ཁよりҾ༻　

「ɿ"rnoMd (raIMࣄه
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ー熊本地震被害義援金送金報告ーー熊本地震被害義援金送金報告ー

先日皆様へ呼びかけました熊本地震災害義援金ですが、

地区内クラブの皆様より 260 万円が集まりました。　

ロータリー熊本地震総合支援室　ガバナー 野田三郎へ送金し、

お渡しすることが出来ました。

皆様の温かいご協力に感謝しご報告とさせていただきます。

有難うございました。

ー熊本地震被害義援金送金報告ーー熊本地震被害義援金送金報告ーー熊本地震被害義援金送金報告ーー熊本地震被害義援金送金報告ー

੨গަҕһձ੨গަҕһձ

　本年のडೖֶੜもҰ年間のϓロάラϜをແ事ऴ

ྃしؼ国するقઅになりました。डೖをしていただ

いたϗスτϑΝϛリーの皆様、クラブの皆様Ұ年間

͋りがとうございました。またདྷ年も�ਓのֶੜ

が各国ग़ൃするӡͼとなりました。ͦΕͧΕの国

でوॏな体験をし、成長した࢟でແ事Ұ年ؼޙ国す

る事を৺よりおفりகします。

2015－16 年度  受入学生2015－16 年度  受入学生

Chin-Han KO 台湾 3470 地区
第 1 グループ 大田原 RC
黒磯南高等学校

KOHEN,Sofiane フランス 1520 地区
第 3 グループＢ 宇都宮南ＲＣ
宇都宮南高等学校

GERE,Laureen,Marie フランス 1720 地区
第 4 グループ しもつけＲＣ
宇都宮南高等学校

Ana Luiza Velloso JACOME USA 6980 地区
第 8 グループ　 足利西 RC
足利女子高等学校

氏 　　　名 受入クラブ・学校名 出身国・地区

2016－17 年度  派遣学生2016－17 年度  派遣学生

五十嵐優衣 アメリカ
足利東ＲＣ
足利女子高等学校

松村　一慶 フランス
佐野ＲＣ
國學院栃木高等学校

原　　瑞果 台湾
宇都宮北ＲＣ
宇都宮文星女子高等学校

氏 　名 推薦クラブ・学校名 派遣国

早乙女瑠美 タイ
鹿沼ＲＣ
國學院栃木高等学校

斎藤　颯汰 イタリア
栃木西ＲＣ
鹿沼高等学校

鈴木　千絵 タイ
宇都宮ＲＣ
宇都宮女子高等学校

氏 　名 推薦クラブ・学校名 派遣国
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ίーσΟωーλーχϡーε݄̒߸ίーσΟωーλーχϡーε݄̒߸Coordinator News

金 　 杉 　 　 　 誠

　国際ロータリーは2010年に会員の৳ͼみをଧഁすくઓུܭըをࡦఆし、ͦのܭըに

りະだे分な成Ռをݶ೦ながらこと会員にؔする、してまいりましたがߦを࣮ࡦࢪきॾͮج

上げたとはݴえません。ࢲ自身ίーデΟωーターとしての࣮力不足、力不足をলしな͚

Εい͚ないのですが、ޙ࠷に感͡たことを申しड़たいと思います。

　ͦもͦもロータリー׆ಈとݴうものは本࣭తに自ൃతなもので͋り、੍ڧさΕるきものでは

ないので、クラブにはେきな自主ݖがೝめらΕております。̘ ̡̥にせよ、クラブઓུܭըにせよ、

ఆ৹ٞنうことではない、ΉしΖ本年のݴしな͚Εロータリークラブとしてೝめないとߦ࣮

会の݁ՌをݟΕ、クラブ自主ݖは֦େさΕる方に͋るともݴえます。

　では会員૿ڧのҝにどうしたらྑいのかとݴえ、「զʑは何ނロータリアンで͋りଓ͚るの

かʁロータリーのັ力とは何かʁ」とݴうઃ問にରしての、地区クラブのリーμーの皆様方の

ൃ信力をຏくということにਚきるのではないかと思います。上記のઃ問にରするしっかりとした

ճを、地区クラブの皆様方おҰਓおҰਓにྑくおߟえいただきたい、ͦしてͦΕをしっかり

とूをしてきたい、ͦΕが地区クラブのઓུܭըࡦఆの࠷େのతなのではないかと思い

ます。

　ಘてして本ਓはอकతながڧい、ͦして「をもってଚしとなす」にදさΕるようにಥ

ग़したҙݟܹٸなվֵをまないが͋るように思ΘΕます。もͪΖんͦのྑさも͋るのが

本のࣾ会では͋りますが・・。ࡏݱのようなগྸߴࢠԽ、தԝҰूۃதがܹٸにਐలし、֨

ࠩが։いてきているঢ়گでは、いͭまでもલྫ౿ऻではࠔるのではないでしΐうかʁલྫ౿ऻを

ଧͪഁるためにもリーμーの皆様方のపఈしたし߹い、ଈͪઓུܭըࡦఆがඞ要なのではない

でしΐうかʁ

　ྑくߟえますとこの問はܾしてロータリーだ͚の問ではない、ΉしΖࠓのࣾࡁܦ会ঢ়گの

ด࠹感をߟえΕ、本શ体の問ではないかと思う࣍第で͋ります。もともとロータリーはͦ

のಛతな「৬ۀไ」のਫ਼ਆによって、本のࣾࡁܦ会に༩えたྑいӨڹはେมେきいと思い

ます。ͦのようにߟえていくとき、ここにこͦ本のロータリーのਐΉき৽しいϑロンςΟア

がݟえてくるようなؾがしてなりません。ᐌく、एऀঁੑୀ৬ऀྸߴのೖ会をଅし、地方

Θがொをੑ׆Խするために力し、より߹ཧతでੜੑ࢈を上させてগない会අでޮՌを上げる、

こΕはͦのまま、Ұԯ૯׆༂ࣾ会の࣮ݱで͋り、地方ੜӡಈで͋り、ੜੑ࢈の上によるࡁܦ

のੑ׆Խで͋ります。ͭまるとこΖ、ロータリーにせよ、本શ体にせよ、ٻめらΕるのはイϊ

ϕーγϣンで͋ります。ࢲたͪがࣾ会にରしてෛっておりますを思いىこし、ロータリーの

かってཱͪ上がΖうでは͋りませんかʂͦのҝにはクラブのおҰਓおにڵ࠶と本ࣾ会のڵ࠶

Ұਓの༐৺をظしてޙ࠷のごѫࡰとしたいと思います。長いこと有難うございました。

第２ゾーン ロータリーコーディネーター

̏目ͷϩーλϦーίーσΟωーλーΛऴ͑ΔʹͨΓ̏目ͷϩーλϦーίーσΟωーλーΛऴ͑ΔʹͨΓ
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平成28年1月27日入会

$3ࢢࠓ
有限会社 小川工務店

専務取締役

未ख़者ですが、よろしくおئい致します。

小 川 一 弘
お がわ かず ひろ

平成28年4月6日入会

$3ࢢࠓ
株式会社 足利銀行
今市支店  支店長

ロータリーの理念にैい真に活動いたし
ます。

内 山 　 要
うち やま かなめ

平成28年5月26日入会

Ӊٶ3$
日本生命保険（相）宇都宮支店
宇都宮中央営業部  営業部長

はじめてのRC入会です。何ଔよろしくおئ
い申し上げます。

水 沼 秀 樹
みず ぬま ひで き

৽ೖձһ৽ೖձһ

ϩーλϦー͓ஂࡒΑͼถهࢁ೦ֶձޭ࿑ऀϩーλϦー͓ஂࡒΑͼถهࢁ೦ֶձޭ࿑ऀ

細井　達也 今市
鈴木　　勤 鹿沼東
星野　昌司 小山中央
岩永　喜博 馬頭小川
塩澤　雄二 馬頭小川
石塚　龍夫 真岡
金子　正男 真岡
三澤　幸光 真岡
齊藤　敏彦 真岡
菊池　文江 塩原
菊地　正幸 宇都宮東
向井　重光 宇都宮東
近藤　隆彦 足利西
酒井　　淳 益子
上野　法忍 小山東
小浦　正久 小山
恩田　　勉 佐野東
畑　　剛司 宇都宮
熊本　勇治 宇都宮
関　　雅樹 宇都宮
川人　健司 宇都宮陽東

栃木　秀麿 足利わたらせ 8回
大島　　知 鹿沼東 1回
関　　克美 小山東 1回
手塚　一雄 小山東 1回

滝沢　重雄 小山南 2回
神山　宜久 小山南 3回
高橋　直喜 小山南 3回
皆藤　美實 宇都宮東 8回
木村　　透 馬頭小川 2回
海老原　均 真岡 1回
宇賀神裕一 真岡 1回
福原　一郎 真岡 3回
篠原　　泉 真岡 4回
篠原　宣之 真岡 4回
杉村　久夫 真岡 4回
今泉　臣夫 宇都宮東 3回
菊地　宏章 宇都宮東 3回
佐藤　　節 宇都宮陽北 4回
冨田　兵哉 益子 3回
塚原　　勉 小山 3回
天川　主税 宇都宮陽東 1回
岩村　隆之 宇都宮陽東 1回
阿部　健三 宇都宮陽東 2回
橋本　正行 宇都宮陽東 2回
髙山　　實 宇都宮陽東 2回

前田 裕之 鹿沼東 1回
福田 優 鹿沼東 1回
山﨑 順 鹿沼東 2回
大島 知 鹿沼東 2回
吉村 繁 鹿沼東 3回
池田 富雄 真岡西 1回
樋口 昂亮 真岡西 4回
長谷川 潤 田沼 7回
飛田 佑子 日光 1回
岩本 悦子 日光 1回
高橋 一精 日光 3回
横川 恵 粟野西方 1回

池澤 達夫 粟野西方 1回
成田 幸弘 宇都宮90 1回
小林 恒夫 宇都宮90 3回
飯村 愼一 宇都宮90 6回
渡邉 征夫 宇都宮90 6回
関口 忠史 大田原 1回
長嶋 一郎 大田原 2回
橋本 憲一 大田原 8回
人見 誠彦 大田原中央 1回
安田 香織 大田原中央 1回
鈴木 俊貴 大田原中央 3回
大村 一夫 氏家 2回
小山 研一 氏家 2回
阿部 孝憲 氏家 3回
佐藤 宣人 氏家 3回
吉成 容一 氏家 3回
小浦 正久 小山 2回
中尾 聡 小山 2回
岩崎 晴一 小山 5回
田川 宗定 小山 5回
山本 勝 小山北 1回
塚田 宏司 栃木西 9回
白相 淑久 馬頭小川 1回

宇都宮 41回
佐野東 17回
大田原 35回
大田原中央   8回
小山 30回

2550地区米山学友会 

ポール・ハリス・フェロー

米 山 功 労 者

米 山 功 労 ク ラ ブ

米山功労法人クラブ

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

ロータリー財団および
ロータリー米山記念奨学会

功労者の皆様
͝ްҙʹର͠ɺਂ ਃ্͛͠·͢ɻँײ͘

ʢ�����݄ʙ�݄ʣ
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։ؗʹޕલ1࣌�ʙ࣌5ޙޕɹɹؗٳʹɾ日ɾॕࡇ日

˔3oUBSZ�.BHiD� �߸༄અ���%�2�10月信地区େ会ಛू࡚ߐ 201��� 121
˔ロータリーにお͚るҙࢤと信པ　Ϗνϟイ・ラタクϧ���%�2550地区େ会記೦ߨԋ� 2015�　��1�
˔ϙーϧ・ϋリスとロータリー　ਡ訪তొ　201�　�1�
˔ೖりてֶͿไの৺�̓ ଙࢠః���%�2�00月信� 201�　�1
˔ロータリーはԁܗではない。ପԁܗで͋る。　௩原थ���%�2510�月信　201�　11�
˔సబख� ௩原थ���%�2510�月信� 201��　21�
˔クラブఆは自分のクラブಠ自のものかʁ�ᓎ木ӳҰ���%�2��0�月信�201�　11�
˔ロータリーのత　ͦの̍ʙ̐� ਂ७Ұ���७ͪΌんのίーナー1BSU9*7　2015　�1�
˔ܾٞ2�Ŗ��� ౦େࡕみどり3�$����ロータリーのྺ࢙にֶͿ� 201��� 21

ϩーλϦーจݿ

ϩʔλϦʔใϩʔλϦʔใ

文庫通信文庫通信

　「ロータリーจݿ」は本ロータリー̑̌प年記೦事ۀのҰͭとして1��0年にཱ
さΕた皆様のࢿྉࣨです。
　ロータリーؔのوॏなจݙࢹௌ֮ࢿྉなど、̎ສ̐ઍをऩू・උし皆様の
ご利༻にඋえております。Ӿཡは、ిॻ信によるご૬ஊ、จࢿ・ݙྉのग़൛ઌ
のごհ、ઈ൛ࢿྉにͭいてはίϐーαーϏスもঝります。また、Ұ෦ࢿྉはϗーϜϖ
ージで1%Fもご利༻いただ͚ます。
　クラブ事務所にはロータリーจݿの「ࢿྉ」をඋえて͋りますので、ごئ༺׆い
ます。Ҏ下ࢿྉのごհをகします。

ʦ上記申ࠐઌɿロータリーจݿ >

ΠϯϑΥメーγϣϯΠϯϑΥメーγϣϯ information

分��

区

分��

区

大 田 原
黒 　 磯
西 那 須 野
黒 　 羽
那 　 須
塩 原
大田原中央
烏 　 山
氏 　 　 家
矢 　 板
馬 頭 小 川
高 根 沢
宇 都 宮
宇 都 宮 西
宇 都 宮 北
宇都宮90
宇都宮陽北
宇 都 宮 東
宇 都 宮 南
宇都宮陽東
宇都宮陽南
宇都宮さつき
真 　 岡
益 　 子
真 岡 西
し も つ け

4 
4 
4 
4 
4 
4 
5 
4 
4 
4 
4 
4 
4 
4 
4 
4 
4 
4 
4 
3 
4 
4 
4 
4 
4 
3 

83.79 
88.23 
86.70 
85.71 
74.07 
77.70 
60.40 
94.60 
75.00 
65.02 
83.75 
87.60 
70.20 
81.77 
81.67 
88.23 
85.76 
93.44 
83.06 
61.00 
92.54 
82.29 
93.43 
94.90 
87.70 
94.10 

76.80 
92.90 
88.12 
93.53 
75.06 
75.86 
65.34 
90.27 
76.94 
70.22 
92.09 
89.75 
66.05 
82.41 
82.81 
91.19 
80.68 
93.67 
84.17 
76.12 
82.13 
84.48 
94.10 
90.96 
89.33 
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編　集　後　記編　集　後　記

　国際ロータリー第2550地区の皆様、1年間、お読みいただき有難うございました。自分自

身では殆ど何もすることはなく、ガバナーを始め、たくさんの方からご協力をいただいたこと

に感謝申し上げます。毎月のガバナーからのメッセージ、主要委員長、ガバナー補佐の方針説明、

各クラブの会長・幹事様のガバナー公式訪問報告と原稿をお寄せいただき、また、ガバナー事

務所の永島様・渡邊様より、掲載記事の提供・アドバイス、原稿の校正と本当に助かりました。

また、月信担当委員会内では、デザイン、構成を地齋委員、校正を鈴木「利」委員、國井委員

が担当し、力不足の委員長を支えて下さったことに感謝申し上げす。まさに、ロータリーの

『Fellowship』を体験した1年だったと思います。

　本当に1年間有難うございました。
月信担当委員長　栗原　敏之




